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市容环境卫生曝光台
单位：市爱卫办 时间：1月20日
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到期问题整改情
况

欢迎社会各界对市容问题进行投诉，投诉网站：www.zzawb.gov.
cn（请点击：郑州市市容卫生环境投诉评差系统）

地点、单位

汝河小区

建设路银行
街交叉口

江山路

刘庄村

优胜北路岗
杜街1号院

南阳寨工业
园区道路

朱屯西路

王砦市场

上元街

司家庄村

问题

垃圾箱未密闭，积存
垃圾，保洁不到位

占道经营严重

脏乱差

占道严重，乱堆
乱放，积存垃圾

脏乱差

突出店外经营，占
道经营严重

占道经营，突出店
外经营，乱堆乱放

保洁不到位，地面
脏，摊位摆放不整
齐，货物摆放乱

占道经营严重

垃圾池未密闭，垃
圾外溢，村内乱搭
乱建，乱堆乱放，
占道经营严重

今日到期应整改解决的问题共 10个，已全部
整改。

责任单位

中原区秦岭
路办事处

中原区建设
路办事处

惠济区长兴
路办事处

金水区柳林
镇

金水区南阳
路办事处

惠济区刘寨
办事处

中原区桐柏
路办事处

惠济区长兴
路办事处

管城区西大
街办事处

金水区未来
路办事处

整改
时限

备
注

生物科普展与您相约
时间：1月20日至5月31日

本报讯（记者 刘俊礼）众多青少年在寒假期间有
了好去处。昨日，由市林业局、市科协举办的“认识湿
地、走近湿地”——郑州黄河湿地生物多样性展在市科
技馆拉开帷幕，参展的200件动植物标本和100块科普
知识展板将向公众展示郑州的生态魅力，同时，也呼吁
市民保护野生鸟类，拒食野生动物，共同保护黄河湿地
的生态环境。

据介绍，本次展览以丰富的图片、翔实的数据和多
姿多彩的动植物标本，生动形象地展示郑州黄河湿地
资源的现状，全景式记录了黄河湿地的美景、水鸟翱翔
的美姿，还有各种水生生物、野生植物等，全面诠释一
个充满生机、展现生态和谐的美丽湿地。据悉，本次科
普展活动展出时间：1月20日至5月31日。

本报讯（记者 赵文静 通讯员 许延
辉）“温馨提示：今天15时，往东北方向客
票预售期恢复正常。电话订票时间为3至
11日内，窗口购票时间为10日内。敬请旅
客留意！”这是昨日郑州铁路局微博“中原
铁道与社会同行”发布的即时资讯。

今年春运，为更好地为旅客提供人
性化服务，及时解答返乡旅客的疑问，郑

州铁路局决定利用微博传播快、覆盖广、
影响大的特点，开通官方微博，实时播报
出行信息。记者在铁路局官方微博上看
到，自1月14日以来，已经播报的春运信
息、温馨提示、乘车指南等服务性信息
29 条。“铁路局开通微博为旅客服务太
给力了，不但能让大家及时了解出行信
息，还把所有客票代售点的地址公布到

网上，真方便。赞一个！”网友“仆仆风
尘”在微博上留言表示认可。

“我们在春运前夕开通官方微博，实
时、快捷地播报铁路信息，主要是更好地
为广大旅客服务，让返乡旅客的脚步更
轻松，更从容。”郑州铁路局党委书记杨
建祥告诉记者，微博开通后起到了很好
的沟通互动作用。

郑州铁路局开微博
实时播报春运信息

“供电公司办事环境好、职工素质高、服
务态度好，感谢你们对我们单位的大力支持
和帮助！”这是昨日在郑州供电公司客户关
系委员会 2010 年工作座谈会上记者听到最
多的一句话。

为了深化优质服务，加快电力发展，昨
日下午，郑州供电公司邀请客户关系委员会
的多位委员，提建议、讲意见、挑毛病，以便
更好地改进工作，然而，会议却在不知不觉
中开成了表扬会，与会委员纷纷盛赞供电公

司的优质服务。
来 自 高 新 区 投 资 服 务 局 的 阿 志 强

“抢得先机”。他说，高新区引进的重点
项目多，用电需求大，在申报用电的过程
中，供电公司细化服务措施，简化服务程
序，缩短办理时 间 ，为 项 目 早 日 竣 工 投
产做出了极大努力，为高新区的快速发
展提供了强大动力，在此 表 示 深 深 的 感
谢！

“感谢您对我们工作的肯定和表扬，这

次座谈会的目的是请大家多提建议和意见，
多批评和指导，表扬的话就免了。”阿志强的
话语未落，郑州供电公司总经理王政涛就插
了一句话。

在王政涛的再三恳请下，大家还是在
表扬一番后，才提出了建议。上海绿地集
团中原房产事业部有关负责人建议开通网
上报装业务，可给客户节省报装时间和费
用。丹尼斯房产部周晓则建议在二七商圈
建设变电站，解决区域用电供需矛盾。针

对 13 位委员提出的电力设备建设、交费、保
障用电等意见和建议，郑州供电公司副总工
程师刘可迎进行了详尽的答复，大家纷纷表
示满意。

“我们和客户都是一家人，‘虚心听取客
户意见，树立客户至上理念’是我们不懈的
追求，你们的建议、意见和表扬，既是对我们
的支持和肯定，也是对我们的鞭策和鼓励，
我们将认真梳理，及时改进。”王政涛最后表
示说。

“挑刺会”上赞誉声声
本报记者 孟 斌

须水一私建房倒塌
3人死亡 3人受伤

本报讯 昨日14时33分，中原区须水镇西岗村发生
一起在建民宅倒塌的较大事故。一村民在自有老宅基地
私建房屋时发生钢结构倒塌，造成3人死亡、3人受伤。

事故发生后，郑州市主要领导第一时间赶往现场，
指挥公安、消防、安监等部门迅速展开各项抢救工作。
同时，成立联合调查组对事发原因进行全面调查，并立
即对全市的建筑工地、桥梁、煤矿及非煤矿山、道路交
通、公共场所、烟花爆竹和危险化学品等处开展一次安
全大检查。 （武明）

昨日，记者在市植物园热带温室看到，整个温室鲜花
盛开，数十株珍稀兰花娇艳迷人。据介绍，这些兰花是今
年新培植的，温室添加了新设备，温度和湿度得到了较好
的调控，很适于植物生长，这些盛开花卉花期会一直延续
到春节后，适于市民春节期间前来观赏。

本报记者 许大桥 摄

兰花盛开迎新春

专项整治两个月
空中蛛网大改观
本报讯（记者 宋建巧）空中线缆低垂、杂乱交

错，地上胡乱盘着废弃的乱线……空中“蜘蛛网”
现象经过近两个月的整治后，得到了很大改观。
昨日，由市政府办公厅、市政府办公室督查室和市
城市管理局的相关领导组成的检查小组，对线缆
整治效果进行了检查验收。

去年11月10日，市城市管理局开展了线缆专项
整治活动，截至去年12月31日，对市区三环内普查
到的线缆落地、凌乱等263处乱点进行了治理。在
线缆专项整治工作中，联通、移动、广电、电信、铁通
五大公司共投入163万余元，承接了各自产权所属
和无主线缆整治工作，积极完成整治任务。

昨日，检查小组顺着曾经线缆杂乱现象比较严
重的伊河路、淮河路等道路查看，发现以前散乱的线
缆已经得到捆绑，断头、落地线缆已清理完毕。

市民若发现线缆杂乱、线杆毁坏等现象，可以
拨打数字城管热线：12319，进行举报，市城市管理
局会及时通知相关部门处理。

昨日，市交巡警五大队民警在辖区内对过往的客
运车辆逐一进行安全性能的检查，并向司机发放安全
行车须知。 本报记者 张 立 摄

保百姓平安过年

警民“利剑”大清查
本报讯（记者 陈思）昨晚，我市警方展开“保

平安 创和谐”利剑第一次大清查行动，全警出动，
动员社会群防群治力量，展开治安、消防、场所检
查和武装巡逻、设卡盘查等行动，以消除一批治
安、消防、交通安全隐患。

昨晚 8 时许，金水路派出所交管巡防大队民
警在文化路与红旗路一学校附近巡逻时，发现一
骑山地自行车的男子形迹可疑。民警上前盘查，
发现山地车锁口有明显被撬痕迹，民警立即将欲
逃跑的该男子控制，从其身上搜出一把月牙锥子。

据悉，在利剑行动中，警方主要分三个阶段集
中清查：白天以派出所为主，重点清查各种宾馆旅
社、公共娱乐场所等。晚上全警出动，在市区主干
道路口、背街小巷路口、三环一线出入市口设置卡
点。做到警力全覆盖，卡点全覆盖，盘查过往的可
疑行人。次日零时以后，主要检查大型宾馆、内部
单位、大型重点项目、企业、大型加油、加气站点，
大型批发市场等内部单位的安防情况。


